

# KABAR TERBARU

## Laksanakan Kegiatan Pemasyarakatan Bersih-Bersih, LPKA Kelas I Kutoarjo Geledah Kamar Hunian Anak Binaan

LPKA Klas I Kutoarjo - [KUTOARJO.KABARTERBARU.CO.ID](http://KUTOARJO.KABARTERBARU.CO.ID)

Mar 18, 2023 - 11:36



*Penggeledahan, LPKA Kutoarjo gandeng TNI dan Polri*

KUTOARJO – Masih dalam rangkaian peringatan Hari Bakti Pemasyarakatan (HBP) Ke-59, Lembaga Pembinaan Khusus Anak Kelas I Kutoarjo, bersama Aparat Penegak Hukum (APH) setempat melaksanakan kegiatan Pemasyarakatan Bersih-Bersih berupa Penggeledahan kamar hunian Anak Binaan. Kegiatan ini dilaksanakan pada Jum'at (17/03) tersebut dipimpin langsung oleh Kepala LPKA Kutoarjo, Teguh Suroso.

Kegiatan diawali dengan pengarahan oleh Kepala LPKA Kutoarjo kepada tim razia penggeledahan kamar hunian juga kepada Anak Binaan. Dalam arahannya Teguh menekankan kepada seluruh Anak Binaan untuk memedomani dan mengikuti aturan yang berlaku dan sudah ditetapkan guna terciptanya kondusifitas LPKA Klas I Kutoarjo. “Bapak berharap kalian dapat memahami aturan dan tata tertib selama menjalani masa pembinaan disini. Jangan sesekali mencoba memasukkan barang-barang terlarang ke dalam wisma. Itu akan

merugikan kalian sendiri, karena segala bentuk pelanggaran akan diberikan hukuman sesuai dengan prosedur yang ada” tegasnya.

Selepas pengarahan, Anak Binaan digeledah badan satu persatu oleh petugas. Kemudian tim penggeledahan dibagi menjadi beberapa kelompok agar penggeledahan berjalan efektif dengan tetap menjaga kondisi LPKA dalam keadaan aman dan kondusif.

Kepala LPKA Klas I Kutoarjo, Teguh Suroso, dalam keterangannya menuturkan kegiatan yang dilangsungkan selain dalam rangka HBP Ke-59, juga sebagai bentuk sinergi dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban (kamtib) di LPKA Klas I Kutoarjo dengan 3 Kunci Pemasyarakatan Maju. Sasaran dari kegiatan ini yakni memberantas barang-barang yang dilarang berada di dalam lingkungan LPKA. “Diharapkan terjaga kebersihan lingkungan dan tercipta situasi yang aman dan tertib, sesuai dengan 3 Kunci Pemasyarakatan Maju, yaitu deteksi dini gangguan kamtib, berantas narkoba, dan sinergi dengan APH, serta Back to Basics, ” Ungkapnya.

Kegiatan Pemasyarakatan Bersih-Bersih berupa penggeledahan kamar hunian Andikpas yang dilaksanakan sesuai SOP, humanis, aman, tertib dan tetap mengedepankan protokol kesehatan.

Dari hasil razia penggeledahan tidak ditemukan handphone, narkoba dan senjata tajam.(ans)